



9月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和5年度】

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続いていますが、朝晩は少し過ごしやすくなりいつの間にか赤とんぼが飛び回る時期になりましたね。子どもたちも心地よい風が吹く中、園庭を走り回ったり、お散歩に出掛けたり元気いっぱい遊んでいます。10月の運動会に向けて少しずつ練習が始まり、時折ほし組さんの太鼓の音色が聞こえてきたり、子どもの中にはリズムを口ずさむ姿もあり楽しみにしているようです。寒暖差の激しい時期でもありますので、しっかりと水分補給。休息を取りながら子どもたちが快適に過ごせる保育をしていきたいと思ひます。



クラスだより

ひかり組

夏祭り遊びに参加した子どもたちは以上児さんのお神輿やアンパンマン音頭を見ると、手を叩いたり「おー」と言いながら楽しんでいました。魚釣りやひも引きなど初めてのゲームに夢中になって遊ぶ姿、お店屋さんごっこでは以上児クラスを回り、ドキドキしながらお兄さん・お姉さんから商品を受け取る姿など子どもたちの様々な表情を見ることが出来ました。また、8月からは新しいお友だちが1名増えて6名になりました。お友だちに興味を持ち、関わろうとする子どもたちの姿を見守っていききたいと思います。



☆お願い☆

手足の爪のチェックをお願いします。

にし組

最近はお友だちの存在が気になり、一緒に関わろうとする子どもたちの姿が多く見られるようになってきました。自由遊びをしている際に“さんぼ”の曲を流すと、その曲に気づき近くにいたお友だちに手を伸ばし、曲に合わせて顔を見合わせながら手をつないで嬉しそうに室内での散歩を楽しんでいます。その楽しそうな姿を見て、一人…また一人と増え数人で手を繋いで進行方向がわからなくなる子ども達。(笑)このように楽しさを共有できることもあれば、同じ玩具を使いたくて引っ張りあいっこをしてお互いに泣いてしまうことも…。子どもたちは今、こうやってお友だちと関わることを学んでいるところです。保育者が仲立ちしながら子どもたちの関わりをより深めて行ければと思います！爪が伸びていると怪我に繋がりますので細目にチェックをして頂きますようよろしくお願いします。



そよかぜ組

8月から新しくお友だちが加わり16名になりました。周りの子どもたちは何かお世話をしようとする姿が見られ、優しい気持ちにほっこりさせられます。先日、風が強い日に散歩をしていると「うーうーなってるね」「かぜさん泣いてるね」と話をしており、子どもならではの世界観を感じました。また、夏ならではの色水あそび・寒天ゼリーあそびをした際はお友だちの様子を見て『面白そうだな。真似してみよう』と遊びが広がって夢中になっています。これから暑さが落ち着いてきますので、戸外活動を充実させながら共に遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

☆お願い☆

毎週末、手足の爪のチェックをお願いします。

衣服・持ち物に記名をお願いします。



9月の予定

- 6日(水) ほわっ~っとさんのお話し会
- 8日(金) プール納め
- 12日(火) 身体測定(未満児)
- 13日(水) 身体測定(以上児)
- 14日(木) 避難訓練
- 21日(木) ルピナスさんお話し会
- 25日(月) 誕生会

10月28日は運動会です。(みずき台グラウンド)

おすすめの本

公園のすべりだい、変な形になっちゃった!すべり台や、なが~い すべりだい、こんなすべりだい、あったらいいな!子どもたちと一緒に「すべりだい」と言いながら時には声色を変えたり、抑揚をつけたり、読み方次第で楽しみ方が何倍にも広がります。読み聞かせにぴったりの一冊です。



☆☆9月のねらい☆☆

- ☆身近な自然に触れて、季節の変化を感じよう
- ☆活動・休息のバランスを取って元気に過ごそう

9月生まれのお友だち

7名のお友達が
お誕生日を迎えました

おたんじょうび
おめでとう ございます

8月夏祭りの様子

